

# BURUH

## Bhabinkamtibmas Polsek Simpenan Polres Sukanbumi Sambang Desa Menjaga Keamanan dan Menciptakan Harmoni di Desa Cidadap

Sukabumi - [SUKABUMI.BURUH.OR.ID](http://SUKABUMI.BURUH.OR.ID)

Aug 19, 2024 - 11:27



*Bhabinkamtibmas Polsek Simpenan Polres Sukanbumi Sambang Desa Menjaga Keamanan dan Menciptakan Harmoni di Desa Cidadap*

Bhabinkamtibmas Desa Cidadap Polsek Simpenan, Bripta Purnama Sidik, S.H., melaksanakan kegiatan Door To Door System (DDS) atau Sambang Desa di Kp. Mariuk, Desa Cidadap, Kecamatan Simpenan, Kabupaten Sukabumi. Kegiatan ini dimulai pada pukul 09.54 WIB dan berlangsung hingga selesai.

Dalam kesempatan ini, Bripta Purnama Sidik melakukan dialog interaktif dengan warga setempat untuk berbagi informasi serta mendengarkan saran dan masukan dari masyarakat. Beberapa poin penting yang dibahas dalam pertemuan tersebut meliputi:

1. **Informasi Kontak Darurat:** Warga diberikan nomor kontak HotLine dan WhatsApp untuk layanan informasi dan pengaduan kepolisian, sehingga mereka dapat dengan mudah menghubungi pihak kepolisian saat diperlukan.
2. **Himbauan Harkamtibmas:** Disampaikan ajakan untuk menjaga kondusifitas lingkungan desa dengan mengikuti kegiatan Satkamling dan menjauhi penyakit masyarakat.
3. **Kewaspadaan Terhadap Kriminalitas:** Warga diingatkan untuk waspada terhadap potensi pencurian kendaraan bermotor dan kejahatan lainnya, serta disarankan untuk memarkir kendaraan di tempat aman dan menggunakan kunci ganda.
4. **Keamanan Anak Remaja:** Orang tua diimbau untuk memastikan anak-anak remaja mereka sudah berada di rumah sebelum pukul 22.00 WIB untuk menghindari risiko terpapar kejahatan jalanan seperti tawuran dan kriminalitas lainnya.
5. **Sinergitas Warga dan Bhabinkamtibmas:** Ditekankan pentingnya kerjasama antara warga dan Bhabinkamtibmas dalam menciptakan situasi yang aman dan nyaman di lingkungan Desa Cidadap.

Selama kegiatan berlangsung, suasana tetap tertib dan kondusif, mencerminkan komitmen bersama dalam menjaga keamanan dan ketertiban di desa. Demikian laporan kegiatan DDS ini disampaikan, sebagai bentuk upaya proaktif dalam meningkatkan keamanan dan kesejahteraan masyarakat Desa Cidadap.